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Megaproyecto en seguridad: la 
gran apuesta de Luís Mella 
Después de cuatro años alejado de la política, quien fuera edil por 28 años en Quillota, fue nuevamente elegido como 
alcalde. Con una diferencia de puntos importantes, Mella desea recuperar la seguridad y la felicidad en la comuna. 

Adita González Martínez 
LaEstrella de Quilota-Petorca 

espués de 28 años 
a cargo de la co- 
muna, volver a 

ella se le hace casi natural 
al doctor Luis Mella. Él 

tiene las cosas claras, sa- 
be perfectamente dónde 
poner el énfasis y dónde 
centrar su atención. No 
cree en los imposibles y 
explica por qué se fue ale- 
jando de la figura de Ós- 
car Calderón, el actual al- 

calde que en diciembre le 
devolverá el sillón alcaldi- 
cio cuyo periodo se enfo- 
cará en dos puntos princi- 
pales: seguridad y salud. 

REELECCIÓN 

Cuando a mediados de 
año comenzó el rumor de 

que Luis Mella iría como 
candidato, las alertas pa- 
ra todos los competidores 
se encendieron. La tarea 
no era fácil, durante los 
últimos años, Mella se ha- 

bía recluido a su labor de 

médico al interior de la 
Casa de Acogida. Había 

dejado de reunirse con la 
gente, se mantuvo fuera 
del mundo de la política, 
confiando en que la per- 
sona a la que le había en- 
tregado su apoyo, segui- 
ría la senda que él había 
marcado. 

“No fue fácil competir 
con un alcalde que está 
en ejercicio, eso todo el 
mundo, analista político, 
lo sabe, y por lo tanto, es- 
toy muy contento y muy 

agradecido del respaldo 
de más de 31 mil perso- 
nas de las elecciones del 
domingo, porque se sabe 
que el alcalde que estáen 
ejercicio tiene la posibili- 
dad de estar constante- 
mente trabajando por la 
ciudad desde su cargo. 

hace que sea más di- 
fícil enfrentarlo, porque 
maneja muchos recur- 
sos, se hacen muchas 
obras, habitualmente se 
concentran en el año 
electoral y eso hace que, 
para alguien que está 
fuera, que estaba total- 
mente alejado de todo lo 
que fuera la actividad po- 
lítica, más complicado, 
porque yo estaba traba- 
jando en la Casa de Aco- 
gida de Quillota, como 
médico, y me había aleja- 
do de las reuniones con 
la comunidad, de la acti- 
vidad política, porque no 
pensaba ser candidato a 
alcalde, por lo tanto era 
un tema más complejo” 
enfatizó. 

La diferencia de 11 
puntos con el actual al- 
calde Óscar Calderón, a 
ojos del doctor, es categó- 
rico. “Nos da mucho res- 
paldo para hacer nuestro 
trabajo a partir de di- 
ciembre”. 

  

DISTANCIAMIENTO 
Pero que compitieran 
Luis Mella con Óscar Cal- 
derón, era algo poco espe- 
rado por la comunidad, 
ya que fue el mismo doc- 
tor Mella quien lo respal- 

REHABILITACIÓN 

La tercera patita en seguridad y muy importante, esla 
rehabilitación de las personas y que éstas no caigan nue- 
vamente en delinquir. “Nosotros tuvimos un programa con 
mucho éxito que se llamó Oportunidades para la Vida, y 
que consistía en el siguimiento de las personas después 
que salían de la cárcel para ayudarlas a insertarse en la so- 
ciedad y evitar que reincidieran. Tuvimos un 92% de éxito 
gracias a este proyecto integral que pone, nuevamente, en 
el centro, al ser humano”. 

  

CEDIDA, 

 

MELLA SUEÑACON UN QUILLOTA MÁS ALEGRE, MÁS ACTIVO, CON MÁS ACTIVIDADES Y MENOS DELINCUENCIA. 

dó en las elecciones pasa- 
das, apoyo que le signifi- 
có ser expulsado de la De- 
mocracia Cristiana. Pero 
para Mella era importan- 
te que quien siguiera en 
el sillón alcaldicio fuera 
alguien que conociera la 
metodología del doctor, y 
Óscar Calderón cumplía 
con ese perfil. 

“Hicimos 28 años de 
gestión, de la cual el ac- 
tual alcalde Óscar Calde- 
rón formó parte de mi 
equipo. Cuando yo ya no 
podía ir como candidato 
por la ley que impide la 
candidatura después de 
tres períodos, decidimos 
apoyarlo, lo apoyé con to- 
do, pero el compromiso 
era que se mantuviera un 
modelo, una forma de 
trabajar en la ciudad, po- 
niendo el centro en el ser 
humano, trabajando el 
tema de la felicidad, el de- 
sarrollo humano... vi que 
eso no se estaba cum- 

pliendo y pensé que era el 
comienzo, la legítima im- 

pronta que quería darle 
el actual alcalde, pero con 
el paso del tiempo ya me 
di cuenta que eran mu- 
cho más profundas las di- 
ferencias, y por lo tanto, 
al final decidí ser can: 
dato a alcalde y obtuve es- 
te respaldo que me per- 
mite retomar lo que está- 
bamos haciendo” contó. 

   

LO QUE SE VIENE 

Aunque Mella seguirá el 
camino que tanto éxito le 
dio en el pasado; reto- 
mando la felicidad como 
misión del municipio y la 
humanización y la solida- 

ridad como pilares funda- 
mentales de la gestión, su 
compromiso, luego de to- 
da su campaña, estarán 
puestos en salud y seguri- 

dad, en esta última área, 

con un megaproyecto, 
que promete y donde se 
toma de la experiencia de 
28 años para saber dónde 
poner el énfasis. 

“En medicina nosotros 
hablamos de prevención 

primaria, secundaria y 
terciaria. Entendiendo la 

primera como la preven- 
ción, la secundaria como 

el combate y la terciaria 
como la rehabilitación... 

tengo la misma mirada 
con el tema de seguridad. 
Primero un enfoque claro 
y categórico en preven- 
ción, donde las municipa- 
lidades podemos hacer 
mucho. Prenvención si- 
tuacional, manejo de las 
Iuminarias, de las plazas, 
de las poblaciones, supe- 
ración de la pobreza, más 
oportunidades para los 
jóvenes. El combatir cla- 
ramente la incorporación 
de jóvenes a grupos de de- 
lincuentes y al narco. Evi- 
tar la deserción escolar. 

Ahí tenemos todo un ca- 
pítulo de lo que es pre- 
vención primaria. Evitar 
que las personas lleguen 
a la delincuencia. 

Para el alcalde electo, 
la prevención secundaria 
en seguridad, es el com- 
bate de la delincuencia, 

donde es el ministerio 

del Interior y la policías 
quienes deben realizar 
los esfuerzos, “pero yo 
tengo mi propuesta, que 
surge de la experiencia 
en el extranjero, en ciu- 
dades como Medellín, 

otra en España y otra en 
la ciudad de Tigre en Ar- 

gentina, donde todas me- 
joraron sus resultados 
creando un centro opera- 
tivo de seguridad que es 
lo que quiero hacer acá 
en Quillota”. 

Este centro, contó Me- 
lla, “consiste en que en 
una misma infraestruc- 
tura están todas las enti- 
dades que trabajan en se- 
guridad, con un sistema 
de control de cámaras de 
televigilancia, que debe- 
rían aumentar en un 
100% a 200%, en rela- 

ción a las que tenemos 
hoy ¡acompañado de mó- 
viles de seguridad y con 
una línea que permita 
que las personas se co- 
muniquen efectivamen- 
te, obviamente incorpo- 
rando tecnologías que 
permitan atender varias 
llamadas al mismo tiem- 

po y desde esta central 
operativa, distribuir las 
tareas y poder trabajar en 
conjunto municipio y las 
policías y también los te- 
mas de seguridad gene- 
ral, que tienen que ver 
con prevención de acci- 
dentes y desastres” cerró 
el alcalde Mella. Y 
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